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今場比賽時間共用上1小時
58分鐘，在新建議下，每

節比賽縮減1分鐘，在第2節和
最後一節的常規暫停各減1個，
希望可讓賽事變得更緊湊，可是
塞爾特人和網隊的球員和主教練
均認為分別不大。
網隊教練賀連斯賽後表示：

「(分別)沒有太明顯，當我在部
署時，我抬頭看到首個強制暫停
時，確實有點吃驚。這是唯一一
個時間點，讓我意識到時間過得
好快。除此之外，我並沒有察覺

到有不同。」
塞爾特人主帥史提芬斯亦同意

說：「比賽初段還能感覺到一點
不同，我認為減少一個強制暫停
確實會好一點。我沒有明顯感覺
到分別，我也不知道這項新規會
對比賽產生多大影響。」
勒邦占士早前已公開指出，縮

減比賽時間是沒有意義，「大
帝」直言球員在一場比賽可打上
50分鐘，但整季常規賽合共82
場實在太多，故問題是出在比賽
場數之上，並非比賽時間。由於

比賽時間縮減有助電視轉播，預
料聯盟仍會將此列入考慮條件
中。

球員表現影響不大
至於球員數據方面，全場共縮

減4分鐘對球員來說也是影響不
大。塞爾特人是役共有6名球員
得分達雙位數，前鋒蘇寧加摘得
全場最高的21分和 19個籃板
球，協助綠軍以 95:90 力破網
隊。

■香港文匯報記者蔡明亮

香港文匯報訊 (記者 潘志南)
重登「亞洲一哥」的香港男子欖
球隊昨日凱旋。大軍日前在北京
舉行的「亞洲七人欖球系列賽」
最後一站賽事，在銀盃決賽以36:
19擊敗韓國奪金，稱霸全部3站
比賽，繼2012年後再次奪得亞洲
錦標賽冠軍，一吐上月在仁川亞
運會失金的烏氣。
港男欖已完成本年度的國際七
人欖球賽、亞運會和亞洲錦標賽
三大賽事，教練備加力坦言，港
隊未來計劃是換血，需要有「第
二梯隊」接棒，讓表現出眾的年
輕球員入伍。今年9月，香港20
歲以下男子欖球隊取得「IRB世
界青年欖球賽盃2015」決賽周資
格，當中有6名年輕球員已編入體
院當全職運動員。

體院內進行冬訓
華將姚錦成透露，港隊在11月

主場友賽俄羅斯國家隊後，球季
在12月大致上已完結，而他和一
批欖球精英運動員已安排集中在
體院健身室進行冬訓，將明年的
目標放在香港國際七人欖球賽
上。
另外，港女隊在北京之行亦有

出色表現，於季軍戰以14:12險勝
哈薩克，一報仁川亞運銅牌戰落
敗之仇；而國家隊則在決賽以19:
24被日本逆轉，屈居亞軍。國家
隊助教李毅賽後讚賞球隊說：
「這次比賽打得還是非常好，感
謝隊員們的表現，呈現了一場精
彩的比賽。球隊接下來將會為明
年的奧運會預選賽做準備。」
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試打
無甚分別無甚分別綠軍

網隊：
NBA周日在塞爾特人(綠軍)對網隊的季前賽中，首次將48分鐘比賽縮

減至44分鐘，測試效果，不過兩軍主帥賽後均表示沒有太大分別，認為

比賽時間減少，不會減輕球星在球場上的負擔，球隊仍會盡量倚靠球星

的個人能力爭勝，令這個新建議成效存疑。
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傑特執教網
隊僅1個球季，
今夏便被球隊
「送走」，對
此這名少帥近
日透露，球隊
早在去年底戰
績欠佳時已想
向他動刀，並
暗 示 謠 傳 的
「 逼 宮 」 事
件，實為球隊
為辭退藉口找
來的「把柄」。
網隊去年以3個首輪選秀權，從塞爾特人換來加納

特和皮雅斯兩大球星加盟，並邀請傑特初執NBA教
鞭，矢志衝擊總冠軍，可惜事與願違，這支球星雲集
的球隊在去年12月只得10勝21負，據稱當時網隊管
理層正聯手希望炒掉傑特，但被俄羅斯富豪班主普羅
霍洛夫阻止，其後網隊戰績回升，有傳傑特希望得到

更大的管理人事權力，甚至要求辭退經理京治，爆出「逼宮」
事件，最終也是遭到班主拒絕，直至今年7月，網隊允許公鹿
接觸傑特，結果公鹿以2個選秀權便得到傑特加盟。
重提到「逼宮」事件，傑特否認說：「你覺得我希望被網隊

交易嗎？我認為當網隊同意公鹿與我交涉後，一切都不言自
明。早在12月就散佈着管理層想炒掉我的流言，它們說明一
些東西，而他們必須為炒掉我找些把柄。我從沒有要求更大的
權力，我的職責是做一名教練，並且不斷努力成為更好的教
練。」
傑特認為管理層的規劃路線改變，是雙方分道揚鑣的開始。

傑特續說：「他們有個新計劃，而送走我與放棄皮雅
斯，顯然都是按照這些計劃進行。」
■香港文匯報記者蔡明亮

英國男網球手梅利周日在維也納
公開賽決賽，以總盤數2:1反勝西
班牙球手費拿奪冠，報卻早前在上
海的一箭之仇外，在通往年終賽的
路上更反先費拿。為了爭奪年終賽
入場券，二人將由維也納轉到華倫
西亞繼續搶分，有望再度碰頭。
首次參加維也納公開賽的梅利，

奪冠後共獲得250分，超越費拿名
列第8位，但僅領先對方110分。
梅利賽後說：「接下來的幾周非常
重要，我要盡量贏得更多比賽，保
持或增加我在通往倫敦之路的排
名，現在我是第8名。」
費拿在大好形勢下失掉冠軍，爭

入年終賽變為被動，賽後他表示：
「我還有機會晉級倫敦年終賽，還
有2周時間，這2周將對我非常重要，我將盡量提升狀態。」根據
華倫西亞公開賽的抽籤形勢，費拿與梅利有可能在準決賽中再次
交手。 ■香港文匯報記者蔡明亮

香港文匯報訊（實習記者劉芳園報道）2014年
第九屆海南國際環島賽昨日上午在海南省澄邁縣
鳴槍開幕，港隊車手中何柏爾成績最佳，以第20
名過終點。
來自16個國家和地區的20支隊伍，在今屆賽
事迎來1458.3公里的挑戰之旅，在為期9天9個
賽段的比賽中，角逐個人總成績冠軍等獎項，賽
事總獎金35萬美元，除了何柏爾外，參賽的港隊
車手還包括張敬樂、張敬瑋。
首個賽段比賽為澄邁繞城賽，全程86.6公里，

衛冕冠軍霍夫蘭收穫揭幕站冠軍，並藉此穿上象
徵衝刺積分榜首名的綠戰衣和總成績首名的黃戰
衣。
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分鐘

體壇連線

亨特轉戰澳門爭衛冕
剛在香港高爾夫

球公開賽贏得冠軍
的澳洲球手亨特，
已轉戰澳門備戰澳
門公開賽，力爭衛
冕，而一同戰罷香
港賽的4項大滿貫
冠軍得主艾斯及西
班牙名將謙蒙尼斯
亦將參賽。

港男欖計劃換血亞洲一哥

環島賽首賽段
何柏爾第20名 梅利費拿華倫西亞再鬥過

香港文匯報訊 (記者蔡明亮)港隊昨日在
仁川亞殘運再添1金3銀6銅，當中於硬地
滾球混合BC4雙人賽中，劉慧茵與隊友梁
育榮及後備的黃君恆首次奪得雙人賽金
牌，同時登上世界第一。
港隊於今屆硬地滾球團體賽事3個項目

均奪牌而回，梁育榮與劉慧茵在BC4雙人
賽決賽與泰國進入「刁時」的第5局，全
靠劉慧茵在最後關頭擲出致勝一球，驚險
奪金，而港隊在混合BC1/2團體賽及混合
BC3雙人賽則奪得銅牌。
上屆奪個人賽銅牌的梁育榮賽後說：

「當時於領先後被對手追平真的有點緊
張，但之後我與隊友都很有信心，多謝劉
慧茵給我很大信心。因這項賽事計分下，
贏得金牌後令我們能登上世界第一，所以

有很特別意義。」
至於輪椅劍擊代表則為港隊增添2銀1

銅，余翠怡在女子個人重劍A級決賽，以
14:15不敵國家隊的榮靜飲恨，而陳蕊莊
亦在女子個人重劍B級冠軍戰以8:15負於
國家隊的周晶晶摘銀。

蘇樺偉百米無緣獎牌
港隊在田徑、輪椅舞蹈和游泳上均有獎

牌落袋，黃思恩於女子T36級100米跑摘
銅，可是蘇樺偉在男子T36級100米決賽只
以13秒67奪得第5名，無緣獎牌。而首次
亮相輪椅舞蹈項目的馬華強及何希雯，在
一級標準舞奪得1枚銅牌。泳隊則在男、女
子SB14級100米蛙泳各進賬1銅，經過2天
賽事後，港隊暫累積3金4銀11銅。

■責任編輯：蔡明亮 ■版面設計：鄭世雄 2014年10月21日（星期二）
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■■塞爾特人前鋒巴斯塞爾特人前鋒巴斯((左左))
爭搶籃板球爭搶籃板球。。 新華社新華社

■傑特今夏被網隊「賣豬仔」。
美聯社

■■梅利在維也納公開賽擊敗
費拿封王。 美聯社

■■港男欖大軍昨日凱旋。 潘志南 攝

■■亨特由香港轉戰澳門。 資料圖片

■■賀連斯感覺不到縮減比賀連斯感覺不到縮減比
賽時間的分別賽時間的分別。。 美聯社美聯社

■■蘇寧加蘇寧加((左左))取得全場最取得全場最
高的高的2121分分。。 美聯社美聯社

■■香港硬地滾球隊於團體賽所有項目均奪獎牌香港硬地滾球隊於團體賽所有項目均奪獎牌。。

■■衛冕冠軍霍夫蘭率先衝衛冕冠軍霍夫蘭率先衝
過賽段終點過賽段終點。。 中新社中新社

印度力量留用侯根保
印度力量F1

車 隊 昨 日 宣
布，現年27歲
的德國車手侯
根保在明年將
會繼續代表車
隊出賽。侯根
保在今季的13
站比賽中，曾

4次獲得第5名，目前在車手榜位列第8位，較隊友佩雷斯
高3位。 ■香港文匯報記者蔡明亮

■■侯根保今季表現不俗侯根保今季表現不俗。。 資料圖片資料圖片


